

¿SABÍA USTED?

La palabra “Corán” significa “la recitación”. Su texto fue creado con la intención de recitarse en voz alta y no para leerse en silencio de principio a fin. Una indicación de esto es que toda la obra no está organizada por temas o cronológicamente, sino que la mayor parte de sus 114 capítulos (llamados suras) están organizados por su longitud, contando con las suras más largas al comienzo del texto escrito del Corán y las más cortas cerca de su final. Los versículos dentro de cada sura (llamados ayas) riman al final, lo cual hace que la recitación sea más bella y ayuda con su memorización.

Solamente una minoría de los musulmanes en el mundo son de origen árabe (1 de cada 5), y la mayor parte de ellos ni siquiera lee en árabe. La mayoría de los musulmanes memoriza lo suficiente del Corán en árabe para poder recitarlo en sus oraciones rituales diarias (salat).

Mahoma se alude solamente unas cuantas veces en el Corán. De hecho, ¡la figura que se menciona con mayor frecuencia en el Corán es Moisés! Muchas de las historias sobre Moisés que los judíos y cristianos conocen de sus escrituras sagradas también aparecen en el Corán, desde haber sido dejado en el río y adoptado por la familia del faraón después de su nacimiento, hasta sus encuentros con Dios en la zarza ardiente y el Monte Sinaí. El Corán también contiene historias sobre Moisés que no se encuentran en la Biblia, tales como sus travesías con un misterioso hombre justo de Dios conocido como Al-khidr.

Varios de los personajes bíblicos tienen capítulos en el Corán que llevan sus nombres, incluyendo José, Jonás, Noé y María, la madre de Jesús. De hecho, el Corán relata con más detalles la vida de María que cualquiera de las narrativas que aparecen en el Nuevo Testamento cristiano. El Corán declara que Jesús no es el hijo de Dios sino simplemente un profeta humano (como Adán, Abraham, Noé, José, Moisés y Mahoma). No obstante, también otorga títulos especiales a Jesús como “Mesías” (al-masih), la “Palabra” de Dios (kalimatuhi) y “un Espíritu de Él” (ruh minhu).

Han existido mujeres jefas de Estado modernas en varios países con una mayoría musulmana, incluyendo Paquistán, Indonesia, Bangladesh, Kosovo y Turquía.

Muchas de las palabras que son comunes en inglés se derivan originalmente del árabe, incluyendo algodón, alcohol, laúd, cheque, sofá, álgebra, química, café, lima, lentejuela, la Vía Láctea, ajedrez, gaceta, azafrán, safari y cénit.

El islam sigue siendo una de las religiones de crecimiento más rápido en los Estados Unidos, en donde el número de musulmanes sobrepasa el número de budistas, hindúes y de muchas denominaciones protestantes cristianas. Los musulmanes en la actualidad representan aproximadamente el 1% de la población estadounidense y son uno de los grupos religiosos con mayor diversidad racial en los Estados Unidos. El principal grupo étnico de musulmanes en los Estados Unidos es el sudasiático, seguido muy de cerca por los afroamericanos.

El país con más musulmanes en el mundo es Indonesia. La región con más musulmanes en el mundo es Asia del Sur (abarcando India, Paquistán y Bangladesh).

Existen dos miembros musulmanes en el Congreso de los Estados Unidos: Keith Ellison (Minnesota) y Andre Carson (Indiana).

De acuerdo al Pentágono, en el 2016 aproximadamente 6,000 musulmanes sirvieron en las diferentes ramas de las fuerzas armadas estadounidenses. Los musulmanes han servido en las fuerzas armadas estadounidenses peleando por su país en cada uno de los conflictos más importantes, incluyendo la Primera Guerra Mundial, Segunda Guerra Mundial, Guerra de Vietnam, Primera Guerra del Golfo y otras guerras ocurridas en el Medio Oriente y Asia Central desde el 11 de septiembre del 2001.

Aproximadamente un 15% de los esclavos traídos a los Estados Unidos de África eran musulmanes (algunos investigadores hacen una estimación hasta del 30%). Los musulmanes afroamericanos representan un cuarto de la población musulmana de los Estados Unidos.

El primer país en el mundo en reconocer la soberanía independiente de los Estados Unidos en 1777 fue Marruecos, un país mayoritariamente musulmán.

Las ilustraciones que acompañan el texto escrito del Corán provienen de algunos de los fragmentos del Corán más antiguos descubiertos en Yemen. Sin embargo, en el contexto premoderno es muy raro encontrar un texto del Corán que incluya ilustraciones de personas o animales. Contrario a la opinión popular, históricamente los musulmanes de hecho realizan pinturas de personas, incluyendo imágenes del profeta Mahoma, aunque normalmente estas pinturas no aparecen en las publicaciones del Corán o en los lugares de adoración (mezquitas). La exclusión de imágenes de los sitios sagrados es con la finalidad de que estas imágenes no se consideren equivocadamente como objetos de adoración por sí mismas.

Damos las gracias a Rick Colby, Profesor Asociado de Estudios Religiosos, por compartir esta información con nosotros.